

## 「リンゴ狩り」に行ってきました！

去る10月25日のまるまる学び塾では、口内町の大小池果樹園で「リンゴ狩り」を楽しんできました。



好天に恵まれ、学び塾初めての外での活動にみんな朝から大はしゃぎ。途中、枝いっぱいに実ったリンゴの木々に興奮したり、落ちているイガグリから栗を引っ張りだしたりと、とても元気な子ども達でした。農園主の昆野さんから「おいしいリンゴの見分け方」や「リンゴのもぎ方」を教えていただいてリンゴ狩りがスタート。どんどん袋に入れる児童、慎重に選んでとる中学生、なかなかとれない低学年児には中学生が教えるなどとり方も様々でしたが、短時間で袋はリンゴでいっぱいになりました。その後、昆野さんがもぎたてのリンゴを手で割ってくださいり、みんなでいただきました。とってもおいしいリンゴで、丸ごと1個食べていた児童もいたほどでした。昆野さんからリンゴについていろいろな話も聞きながら、あっという間に楽しい時間は過ぎました。

午後はお礼状を書きました。「『最高級』のリンゴをとれて、うれしかった」「楽しかった。また行きたい」「食べたリンゴがとってもおいしかった」「お仕事がんばってください」などイラストも入れながら、時間いっぱい一生懸命書いていました。

貴重な体験をすることができ、受け入れていただいた大小池果樹園様には感謝の気持ちでいっぱいです。



地域の皆さんと子ども達と一緒に、「ジェンガ」で楽しみました

「地域まるまる食堂」には、毎回地域の方にも参加していただいています。おじいちゃんやおばあちゃん達が来るのを楽しみにしている子ども達は、時間になると会場まで案内し、食事を運んであげています。帰るときは、忘れ物がないようにと帽子や杖を手渡ししてあげる児童もいます。そんな心配りに、参加された皆さんはいつも笑顔で帰って行きます。

このような中でも、一緒に食べたり遊んだりする機会はなかなかありませんでしたが、先日の昼食後は初めて「ジェンガ」で一緒に遊ぶ姿が見られました。地域のさんは、慣れている子ども達から遊び方を説明されたり、アドバイスをもらったりして、慎重にブロックを引き抜いていました。タワーが倒れるとみんなで大笑いする姿も見られ、ほのぼのとした時間となりました。



### 10/11(土)の献立

- ・かぼちゃ入り夏野菜カレー
- ・和え物
- ・かきたま汁
- ・みかん



### 10/25(土)の献立

- ・たこ焼き風おにぎり
- ・豚肉の変わり揚げ
- ・天ぷら（かぼちゃ・人参）
- ・青菜ともやしのお浸し
- ・パイン缶



「リンゴ狩り」のため、お弁当スタイルです

### 11/1(土)の献立

- ・キーマカレー
- ・リンゴと白菜のサラダ
- ・かぼちゃ入りお汁粉

